

Islandia al completo con Autocaravana

Circuito Guiado 11 o 13 días/10 o 12 noches

desde

2.570€

Fechas de salidas:

15/06/2025

05/09/2025

✓ Incluye:

› Vuelos en línea regular, clase turista, directos o vía ciudad europea según día de salida y origen. Tasas aéreas no incluidas (a reconfirmar en el momento de la emisión).

› Traslados aeropuerto/ hotel a vuestra llegada

› City tour caminando por Reykjavík

› Autocaravana totalmente equipada, menaje de cocina, Seguro obligatorio del vehículo

› Una noche de hotel a vuestra llegada en REYKJAVÍK con desayuno incluido.

› 11 días de alquiler en junio y 12 de alquiler en septiembre de Autocaravana totalmente equipada para 4 personas, incluyendo kilometraje ilimitado, con una franquicia de hasta 2800€ posibilidades de reducción de esta franquicia.

› Plan de actividades: baño geotermal en Mývatn Nature Baths con toalla incluida, paseo en superjeep, navegación en barco anfibio en la laguna glaciar Jökulsárlón.

› Traslado Depósito de las Autocaravanas/ Aeropuerto

› Documentación electrónica

Itinerario

Día 1 España - Keflavik - Reykjavík (50 km)

Presentación en el aeropuerto y embarque en el vuelo regular con destino Keflavík. Llegada y traslado en autobús regular a Reykjavík, situada a unos 50 km. Alojamiento. Nos encontramos en la capital de Islandia, una sencilla y cosmopolita ciudad con una atractiva oferta de edificios y espacios que merece la pena conocer.

Día 2 Reykjavík - Círculo de Oro (255 km)

Durante esta mañana disfrutaremos de un city tour caminando por la capital de Islandia. Recogida de la Autocaravana a la hora indicada. En esta jornada exploramos los hitos del famoso "Círculo de Oro": el Parque Nacional de Thingvellir, sede original del Parlamento Islandés desde el siglo X y donde puede observarse los efectos de los movimientos de las placas tectónicas de Noramérica y Eurasia; la zona geotérmica de Geysir, con pequeños manantiales de agua hiriente y la columna de agua y vapor expulsada por el geiser Strokkur; y la poderosa doble cascada de Gullfoss.

Día 3 Círculo de Oro - Vik/Región Sur (85 km)

Atravesando la suave campiña islandesa penetramos en la región sur y alcanzamos la elegante cascada cola de caballo Seljalandsfoss, con una altura de 60 metros. Tras caminar por el sendero que la rodea y refrescados por el vapor de agua, conducimos 30 km más para llegar una de las más bellas cascadas de Islandia, Skogafoss, una compacta cortina de agua entre un verde farallón.

Finalizamos la jornada en Vik, pequeña localidad costera, no sin antes haber ascendido al imponente promontorio de Dyrhólaey y pisado las arenas negras de la playa de Reynisfjara, con sus cuevas, columnas basálticas y caprichosas formas rocosas.

Día 4 Vik/Región Sur - Höfn/Región Sureste (275km)

Recorremos por la ruta 1 el litoral sur, contemplando una colección imponente de accidentes geográficos y paisajes naturales conformados por campos de lava cubiertos de musgo y liquen, extensos desiertos de arena volcánica, majestuosos glaciares y crestas montañosas.

Siguiendo por la carretera 1 bordearemos el majestuoso glaciar Vatnajökull alcanzamos la laguna de Jökulsárlón. Nos recomiendan realizar una navegación para contemplar de cerca los enormes bloques de hielo procedentes de una cercana lengua glaciar, en los que la acción erosiva del viento y agua han esculpido formas caprichosas con mil tonalidades, del blanco al turquesa o zafiro. Frente a la laguna, del lado de la costa, paseamos por Diamond Beach, con sus pequeños hielos resaltando frente al negro de sus arenas.

Día 5 Höfn/Región Sureste - Región del Este (210-260km)

Antes de despedirnos del majestuoso glaciar Vatnajökull, viviremos una emocionante aventura en superjeep para ascender sobre el glaciar. Disfrutaremos de impresionantes vistas y nos asomaremos a sus enormes grietas de hielo, sin duda una experiencia única en uno de los lugares más espectaculares de Islandia. Continuaremos hacia el este de Islandia. Siguiendo la carretera costera, recorriendo los fiordos y contemplando pequeñas poblaciones pesqueras como Breiddalsvik ó Fáskrúðsfjörður y Djúpivogur, también descubriremos las joyas minerales que esta zona conserva para llegar finalmente al área de Hallormstádhur, donde encontramos el mayor de los bosques de la isla y al impresionante lago de Lagarfljót.

Día 6 Región del Este - Región del Norte (250-330 km)

Disfrutamos de una larga jornada en el norte del país. Seguimos la carretera 1 hacia el famoso lago Mývatn. Unos kilómetros antes de llegar nos desviamos para conocer Dettifoss, una de las cascadas más imponentes de Europa por el enorme caudal de agua que salta al vacío. Unos kilómetros más al norte encontramos el gran desfiladero de Ásbyrgi, situado en el P.N. de Jökulsárgljúfur. Finalmente recorremos la península de Tjörnes hacia el pueblo pesquero de Husavík, uno de los mejores destinos para realizar una navegación de avistaje de ballenas. Descansamos en la localidad o en los alrededores de Mývatn.

Día 7 Región del Norte - Akureyri (150-180 km)

Dedicamos la mañana a descubrir los atractivos del lago Mývatn, un paisaje conformado por volcanes, sulfatargas y formaciones magnéticas. Posteriormente continuamos hacia el oeste para visitar en ruta la majestuosa "cascada de los dioses", Godafoss, y la capital del norte, Akureyri, una agradable localidad a orillas del fiordo de Eyja.

Día 8 Akureyri - Saudarkrokur/Varmahlid (120-150 km)

Tras un paseo por la ciudad proseguimos hacia el fiordo de Skagafjörður. En ruta nos sugerien detenernos en la antigua granja Glumabær, que data de los s. XVIII-XIX, construida de turba y con muros al estilo tradicional hechos de piezas de césped seco colocados de formas variadas. Hoy alberga un museo de cultura popular que permite conocer cómo era la vida en la región doscientos años atrás.

Día 9 Saudarkrokur/Varmahlid-Snaefellsnes (340-400 km)

Partimos en dirección suroeste para explorar la Península de Snaefellsnes, un apasionante y agreste territorio que acoge volcanes, fiordos, campos de lava, llanuras desoladas y pequeños pueblos con encanto, presididos por la imponente presencia del glaciar Snaefellsjökull. Descubrimos Kirkjufell, majestuosa montaña de origen volcánico, la famosa playa de arena negra de Djúpalonssandur y los escénicos acantilados de Arnarstapi, entre otros atractivos.

Día 10 Snaefellsnes-Valle de las Sagas-Borgarnes (205 km)

Esta etapa nos llevará a Borgarfjörður, la región occidental, cuna de mitos y leyendas. Podemos visitar Hraunfossar, una hermosa cascada que brota a través de una pared de lava, Barnafoss, conocida como la "cascada de los niños", y Reykholt, hogar del célebre escritor e historiador medieval Snorri Sturluson, figura clave en el mundo literario nórdico.

Día 11 Borgarnes-Bingvöllir-Reykjavík o Keflavík (140 km)

Por la mañana descubrimos el tercero de los destinos del Círculo de Oro", el Parque Nacional de Thingvellir, sede original del Parlamento Islandés desde el siglo X y donde puede observarse los efectos de los movimientos de las placas tectónicas de Noramérica y Eurasia.

Día 12 Keflavík - España

A la hora indicada:

*Devolución de la Autocaravana

*Traslado Depósito de las Autocaravanas/Aeropuerto

*Trámites de facturación y embarque en el vuelo de regreso a España.

i A tener en cuenta

› Seguro de viaje básico incluido, cortesía de Island Tours

› Este circuito se garantiza con mínimo de 12 personas y viajando 4 personas por vehículo y el total de pasajeros en este circuito son 20 personas.

› Dada la alta demanda de las Autocaravanas en Islandia y la limitada oferta de los mismos, Island Tours recomienda realizar las reservas con la mayor antelación posible.

› De acuerdo a la meteorología podría variar la ruta, destinos y actividades.

› Tasas aéreas y carburante: entre 50€ y 150€ (aprox), a reconfirmar en el momento de la emisión.

› Los precios publicados en este folleto son por persona y para un mínimo de dos pasajeros viajando juntos. En caso de un pasajero viajando solo pueden aplicar suplementos. Consulte en el momento de su cotización o reserva.

€ Precio por persona

| Adultos p/vehículo | 4 | 3 | 2 |
|--------------------|--------|--------|--------|
| Precio por persona | 2.750€ | 3.105€ | 3.805€ |



Islandia
Tours®